

Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND Délégué Général-Adjoint Communication Tél: 0617598438

Mail: RDSFDG31@FREE.FR



UN FANION DE LA RESISTANCE ENTRE AU MUSEE de TOULOUSE Du Comité de Toulouse Centre

Un fanion du 1er bataillon de tirailleurs nord-africains qui a libéré Clermont-Ferrand sous les ordres du Commandant Bernard Gouy, est désormais au Musée Départemental de la Résistance et de la Déportation de Toulouse. Ce fanion conservé par la 30e section AFFAA a été remis vendredi dernier à Antoine Grande, directeur du musée, par Jean-Pierre Mezure président de la 30e section AFFAA et du comité du Souvenir Français de Toulouse. Un don pour la conservation de la mémoire et du patrimoine, auquel étaient associées la fille de Bernard Gouy et l'Association des Descendants des Médaillés de la Résistance. Grande et attachante personnalité, Bernard Gouy a marqué l'histoire de la guerre, celle du sport et celle de Toulouse. Pendant la guerre et dès 1940 Bernard Gouy, alias Médiane, Chouan, Douillard, fut un grand résistant, agent spécial du Bureau Central de Renseignements et d'Action à Londres, et capitaine de la première équipe du MI-5 (service secret britannique) parachutée sur la France pour organiser les maquis de libération de l'Auvergne. Au sol, il prendra le commandement du 1er bataillon de tirailleurs nord-africains. Sportif accompli et skieur de haut niveau, il effectuera la première ascension du Mont Blanc avec un chien de guerre. Plus tard, il sera conseiller municipal de la ville de Toulouse pendant de nombreuses années. "Ce patriote toulousain ne doit pas tomber dans l'oubli et nous avons entrepris une démarche pour qu'un espace public lui soit consacré", a indiqué Jean-Pierre Mezure.



Antoine Grande, directeur du musée a reçu le fanion des mains de JP Mezure en présence de la fille de Bernard Gouy et de Raymond Delattre (30e section AFFAA). Photo Souvenir Français.